« Franchises médicales » Pour MG France, taxer la maladie fera reculer la santé publique

MG France est consterné de lire que le gouvernement, face aux contraintes budgétaires, envisage de doubler les "franchises médicales".

Ainsi, tout en affirmant qu'il n'y aura pas d'augmentation d'impôt sur les ménages, la première ministre propose d'augmenter l'impôt sur les malades.

Qui peut croire que "prendre dans la poche" d'un patient va lui permettre de consulter plus facilement son médecin, alors que cet accès au médecin est une des préoccupations principales de la population en matière de santé?

MG France répète inlassablement l'avis de l'OMS : la seule solution pour maitriser les dépenses de santé consiste à investir sur les soins primaires.

MG France propose le remboursement à 100% des consultations chez le médecin généraliste traitant.

Ça, c'est de l'accès aux soins.





AVOIR UN MÉDECIN TRAITANT, C'EST IMPORTANT!